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    特別な夏 
 例年より短い夏休みが終わりました。また、例年にない猛暑と withコロナで

特別な夏になりましたが、お子様たちはどの様な日々を過ごされたでしょうか。

日本全国人の動きが止まり、私たちの住む小浜も静かな夏休みとなりました。そ

んな中、県内では１７日より学校が再開された地区があります。テレビニュース

に映し出される児童の姿を本校の児童の姿に重ね合わせながら見ていました。

今朝、中名田小学校の児童は他の学校に負けないくらい元気一杯で登校してきました。暑い中、

元気に登校する姿を見て、子どものたくましさや可能性を感じ、コロナと共に生きる時代に明る

い気持ちを抱かせてくれました。今日から始まる学校生活の中には、５６年の修学旅行、にこに

こ体育祭、遠足など様々な学校行事を予定しています。コロナと共に生きる新生活様式の中で３

密を避け、可能な教育活動を考えています。教育活動を実施するにあたり感染予防は十分に行い

ますが、保護者の皆様のご理解やご協力をお願いする機会も増えるかと思います。よろしくお願

いいたします。 

 

学校行事予定 

 ＰＴＡ奉仕作業・・・８月３０日（日） ＰＴＡ会員の皆様には大変お世話になります。 

５６年修学旅行・・・当初の予定は１０月２６・２７日でしたが、保護者説明会や新型コロナ

感染状況を踏まえ、９月１０日（木）１１日(金)に変更しました。 

           行き先は、福井県内嶺北方面 

 にこにこ体育祭・・・９月２６日（土）予備日２７日（日） 

 前期保護者会 ・・・９月３０日（水） 午後から 

 遠足（全学年）・・・１０月２７日（火） 

 

  お願い 

 引き続き、お子様の健康観察をお願いします。また、マスク、ハンカチの準備について

もよろしくお願いします。今まで健康観察の記入漏れやマスク等忘れるお子さんが少な

く、各家庭のご協力に感謝いたします。 

 例年にない猛暑の日々が続きます。たっぷりのお茶、汗をかいた時の着替えの準備をお

願いします。 

 熱中症対策のために、日傘登校をおすすめします。登下校中、日陰にな

る箇所が大変少ない地区です。熱中症対策やソーシャルディスタンス

の視点からも日傘は有効と考えられます。 

 

ご意見・ご感想をお聞かせください。               

 〈キリトリセン〉 

  保護者の声            年   組  保護者氏名  

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 【否定派の作戦タイム】    【肯定派の作戦タイム】     【低学年の意見交換会】 

  

 

 

 

 

 

 ＊カラー写真は、ホームページ「学校だより」でご確認ください。 

「
第
一
回
討
論
会
」 

 
前
回
の
学
校
だ
よ
り
で
今
年
の
取
り
組
み
の
一
つ
と
し
て
、
こ
れ
か
ら
の
時
代
に
今

ま
で
以
上
に
必
要
と
さ
れ
る
「
コ
ミ
ュ
ニ
ケ
ー
シ
ョ
ン
能
力
の
育
成
」
に
つ
い
て
書
か

せ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。
今
年
度
は
、
コ
ミ
ュ
ニ
ケ
ー
シ
ョ
ン
能
力
を
高
め
る
一
つ
の

手
法
と
し
て
、
高
学
年
は
デ
ィ
ベ
ー
ト
、
低
学
年
は
意
見
交
換
会
を
考
え
て
い
ま
す
。

デ
ィ
ベ
ー
ト
は
、
あ
る
一
つ
の
テ
ー
マ
に
関
し
て
『
肯
定
派
』『
否
定
派
』
な
ど
、
相
対
す

る
意
見
を
も
っ
た
二
チ
ー
ム
が
、
見
て
い
る
観
客
を
説
得
す
る
よ
う
に
議
論
を
す
る
こ
と

で
、
た
だ
の
口
論
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。
二
チ
ー
ム
が
一
つ
の
テ
ー
マ
で
討
論
し
た
結
果
、
ど

ち
ら
が
観
客
に
支
持
さ
れ
る
か
を
競
う
こ
と
を
目
的
と
し
て
い
ま
す
が
、
本
校
で
の
デ
ィ
ベ

ー
ト
は
、
勝
敗
は
決
め
ま
せ
ん
。
デ
ィ
ベ
ー
ト
を
行
う
こ
と
で
次
の
よ
う
な
効
果
が
あ
る

と
さ
れ
て
い
ま
す
。 

■
分
析
力
が
身
に
つ
く 

■
状
況
に
応
じ
た
判
断
力
が
身
に
つ
く 

■
チ
ー
ム
一
丸
と
な
っ
て
準
備
す
る
こ
と
で
協
調
性
が
身
に
つ
く 

■
聞
い
て
い
る
人
が
理
解
し
や
す
い
説
明
が
で
き
る
よ
う
に
な
る 

な
ど
で
す
。 

更
に
、
物
事
を
客
観
的
に
、
ま
た
多
方
面
か
ら
考
え
る
こ
と
が
出
来
る
力
が
つ
く
と
考

え
ま
す
。
第
一
回
目
の
デ
ィ
ベ
ー
ト
は
「
小
学
生
に
も
一
人
一
台
の
専
用
ス
マ
ー
ト
フ

ォ
ン
や
タ
ブ
レ
ッ
ト
が
必
要
で
あ
る
。」
と
い
う
テ
ー
マ
か
ら
ス
タ
ー
ト
し
ま
し
た
。
初

め
て
の
デ
ィ
ベ
ー
ト
で
し
た
が
、
肯
定
派
も
否
定
派
も
納
得
で
き
る
立
論
か
ら
始
ま

り
、
見
応
え
の
あ
る
デ
ィ
ベ
ー
ト
に
な
り
ま
し
た
。
ま
た
、
低
学
年
は
「
お
出
か
け
す

る
な
ら
動
物
園
か
水
族
館
か
」
と
い
う
テ
ー
マ
で
全
員
が
手
を
挙
げ
て
発
表
し
、
そ
の

後
質
問
や
意
見
が
続
き
、
高
学
年
に
引
け
を
取
ら
な
い
く
ら
い
素
晴
ら 

し
い
意
見
交
換
会
に
な
り
ま
し
た
。
全
校
で
取
り
組
む
討
論
会
は 

今
年
初
め
て
で
一
年
間
か
け
て
授
業
や
学
年
・
学
校
行
事
の
中
で 

コ
ミ
ュ
ニ
ケ
ー
シ
ョ
ン
能
力
を
育
て
て
い
き
た
い
と
考
え
て
い 

ま
す
。 

 

8 月 21 日に環境整備委員長の高橋さんが除草

剤をまいた後のグラウンドにトンボがけをして

くださり、こんなにきれいなグラウンドになり

ました。暑い中、ありがとうございました。 

 


